

Regionalliga Damen Südwest

TTF Rastatt : 1. FC Saarbrücken-TT
Sonntag, 16.10.2022, 14:00 Uhr

Großer Jubel bei der TTF Rastatt – 6:4 Heimerfolg

Nach hartem Kampf behielten die Gastgeberinnen der TTF Rastatt am vergangenen Sonntag in der Regionalliga Damen Südwest beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zuing, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 22:17 aus Sicht der Heimmannschaft. Den feierlichen Siegpunkt im 6. Saisonspiel des Heimteams erzielte Chantal Graversen, die mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für ihre Mannschaft erzielte. Nach diesem Sieg haben die Spielerinnen um Spitzenspielerin Alina Vydruchenko nun 5 Siege auf dem Tabellenkonto.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Bei der 1:3-Niederlage gegen Hübgen / Wang hatten Graversen / Gibs nur im ersten Satz eine Chance. Vydruchenko / Kiziuk machten wiederum mit Schütt / Kuriyama beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Alina Vydruchenko bei ihrer 1:3-Niederlage von Magdalena Hübgen dann doch niedergedrungen worden. Einen langen Atem hatten die Spieler im vierten Satz, der insgesamt 34 Punkte beinhaltete. Beim 3:0 gegen Isabelle Schütt fand Kateryna Kiziuk wiederum von Anfang an die richtige Taktik in ihrem Spiel. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Keinen Zähler beisteuern konnte Chantal Graversen im Match gegen Ayuki Kuriyama, das 0:3 verloren ging. Trotz verlorenem ersten Satz drehte Susanne Gibs das Spiel gegen Lisa Wang und gewann in vier Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen der TTF Rastatt und des 1. FC Saarbrücken-TT. Alina Vydruchenko holte nachfolgend mit einem 3:1 gegen Isabelle Schütt einen Punkt für ihr Team. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Kateryna Kiziuk das Match gegen Magdalena Hübgen und gewann 3:1. Bemerkenswert war hierbei der dritte Satz, der erst nach 38 Punkten mit einem Satzerfolg für Kiziuk endete. Fast verloren schien das Spiel von Chantal Graversen gegen Lisa Wang, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Chantal Graversen jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Was ein Spielverlauf! Bereits vor dem letzten Einzel des Tages stand damit der Sieg für das Heimteam vorzeitig fest. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Ergebnis: TTF Rastatt 6 Punkte, 1. FC Saarbrücken-TT 3 Punkte. Betrüb über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Ayuki Kuriyama war indessen Susanne Gibs, obwohl sie alles gegeben hatte. Somit gelang es ihr nicht, die im Vorfeld als in etwa 50:50-Begegnung eingeschätzte Partie zu ihren Gunsten zu entscheiden. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft der TTF Rastatt zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Rastatt nun ein Punktekonto von 11:1 Punkten auf, während der 1. FC Saarbrücken-TT vor dem nächsten Spiel, das am 29.10.2022 gegen die SU Neckarsulm II ansteht, 4:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Rastatt bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 13.11.2022 gegen den SSV Schönmünzach.

Statistik:

TTF Rastatt

Doppel: Graversen / Gibs 0:1, Vydruchenko / Kiziuk 1:0

Einzel: A. Vydruchenko 1:1, K. Kiziuk 2:0, C. Graversen 1:1, S. Gibs 1:1

1. FC Saarbrücken-TT

Doppel: Hübgen / Wang 1:0, Schütt / Kuriyama 0:1

Einzel: I. Schütt 0:2, M. Hübgen 1:1, L. Wang 0:2, A. Kuriyama 2:0